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COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT 
 

 
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 

DU COMITÉ DE JUMELAGE 
DU 7 NOVEMBRE 2022 

 
 
Présents dans la Salle d’Activités de la maison de quartier Auguste Renoir : Jimmy 
Poteau, Marc Benda, Marie-Claude Riocreux, Hugues Allenet, Sylvie Allenet. 
 
En zoom : Sylvain Levasseur, Nathalie Christophe, Caroline De Brauer, Lynda Nori 
 
Excusé : Quentin Demmer. 
 
Absents : Driss Akkaoui, Sabine Basse-Mendy 
 
 
 
1/ Point sur l’Écosse : 
 
 Arrivée des Ecossais. Le vol de nos amis écossais avait du retard, les 

formalités de passage de la douane à Orly ont été assez longues, le parking 
des cars était éloigné du terminal d’arrivée si bien que nos invités sont arrivés 
avec 1h30 de retard à l’Hôtel de ville. La distribution des enveloppes 
contenant le programme du Weekend a été rapide et tout le monde a pu 
regagner leur foyer pour une soirée avec les familles. 

 
 Point sur l’hébergement. Certaines familles hébergeuses ne pouvaient pas 

prendre en charge leurs invités le lundi matin, nous avons donc trouvé des 
familles qui pouvaient se substituer à celles-ci jusqu’au moment du départ. 
 

 Point sur la journée du samedi. 
  

o Chartres. Le chauffeur de bus s’est trompé pour le dépôt de nos invités 
dans Chartres. Il y a donc eu du retard et la visite extérieure de la 
Cathédrale a été écourtée. Les Ecossais ont pu explorer l’intérieur de la 
Cathédrale pendant 20 mn. Ils ont emprunté le petit train pour se rendre 
au restaurant. Le service a été plus long que prévu pour des problèmes 
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d’organisation du restaurateur et 6 crêpes au choix.  Le petit train a 
ensuite conduit nos Écossais sur le parvis de la Cathédrale, certains 
ont pu se promener dans la ville d’autres ont visité le musée du Vitrail. 
Ils sont rentrés à l’heure prévue à Guyancourt et ont pu se préparer 
pour la soirée festive. 

 
o Marche. Il semblerait que la rando des 4 châteaux se soit bien passée. 

Attente du CR de Jean-Michel. 
 
 Point sur la soirée festive. Les musiciens ont bien donné l’ambiance dès le 

début de la soirée, le repas médiéval a été très apprécié mais un peu long. Ce 
qui a retardé la soirée festive. Il a aussi été proposé de terminer sur des 
musiques actuelles. 
 

 Point sur la marche dans le parc du château de Versailles. Des 
Guyancourtois sont aller gonfler les rangs des marcheurs Ecossais. 
 

 Journée dans les familles. Pas de retour pour l'instant. 
 

 Concert et Bœuf. Le concert du Ladies’ Choir et des Falbalas s’est très bien 
déroulé, l’ambiance de l’auberge espagnole a été appréciée. Cependant nous 
avons rencontré des problèmes techniques lors du karaoké/bœuf qui ont 
perturbé le bon déroulement de celui-ci (Ecran, vidéoprojecteur et micros). 
 

 Retour vers Roissy. Après une matinée en famille nos invités sont repartis à 
13h15 vers Roissy pour prendre leur avion, sous la pluie. Ils sont tous bien 
arrivés en Ecosse. 
 

 Nous devons faire un bilan du WE le 8/11 avec toutes les personnes qui ont 
participé à l’organisation. 
 

 Nous allons prendre rendez-vous avec Heather pour une visioconférence via 
zoom. 

 

2/ Point sur Pegnitz : 

 
 Dans le cadre de la réception de nos ami(e)s de Pegnitz du Jeudi 18 au 

Dimanche 21 Mai 2023, Jimmy informe du lancement des commissions 
Pegnitz. 
La première commission aura lieu le mercredi 9 novembre et leur fréquence 
sera d’une fois par mois. Parmi les points principaux de cette première 
séance, il y aura la préparation de la journée des visites du vendredi en tenant 
compte des points forts et faibles de la réception de nos ami(e)s de Linlithgow 
d’octobre dernier. 
Jimmy nous confirme la prochaine date du Mercredi 7 Décembre prochain (de 
19h30 à 21h), date qui était sous réserve en fonction de la charge de travail 
pour le Marché de Noël du Samedi 10 Décembre prochain. 
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 La réception des Allemands se composera de la réception à la Mairie le jeudi 
soir avec la conduite du chauffeur de bus à l'Ermitage, la journée des visites le 
vendredi, pas de soirée bœuf, la journée famille le samedi avec la soirée 
festive et départ pour Pegnitz le dimanche matin.  

 
 Nous devons avoir rapidement un Zoom avec la nouvelle présidente du 

Comité de Jumelage de Pegnitz Sandra Huber.  
 
 Il faut définir le nombre de personnes qui viendront de Pegnitz. Nous pensons 

à 40 ou 50 avec pour limite la taille du bus. 
 
 Hugues pense qu'il faut dès maintenant envoyer un message aux adhérents 

pour savoir qui peut héberger les Allemands qui viendront en tenant compte 
de ceux qui ont déjà un correspondant allemand. 
 

 Pour les visites le vendredi, plusieurs pistes sont envisagées : Rouen, 
Normandie,  Conflans-Sainte-Honorine, Rambouillet, Dampierre,... Les 
Allemands ont déjà vu le château de Breteuil. Sylvie parle du prix du bus et de 
l'essence. 

 
 

3/ Point sur Comé : 
 
 Organisation d'un repas au Lycée hôtelier pour Comé comme pour le Téléthon. 

 
 Toutes les écoles n'ont pas payé le conteur. Le lycée hôtelier ne l'a pas fait. 

 
 Inscription à la Maison des Yvelines ? Qui supervise ? 

 
 Avec Laurence Boularan, conseillère départementale, et Edgard de la Maison 

des Yvelines, Hugues a vu une représentante de la Mairie mais nous n'avons 
pas eu de retour de cette réunion. 

 
 François Morton travaille sur la coopération décentralisée, mais il n'a pas 

encore donné les résultats. 
 
 
3/ Divers : 
 
 Marché de Noël : Lynda a vu Madame Missaoui qui va faire faire une affiche à 

ses élèves de Politzer pour vendredi. On l'aura lundi ou mardi suivant. Lynda 
en fera un fichier qu’elle imprimera en format A3 en 6 exemplaires plastifiés. 
Elle a rendez-vous avec Mme Missaoui mardi 8 au matin pour lui donner du 
wax. Hugues essaie de faire participer Mélanie Stéphan, professeur à l'école 
Langevin. Pour la publicité, Marie-Claude fera la liste des panneaux dans les 
quartiers. Sylvain Levasseur dit que, pour mettre une annonce dans le 
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Guyancourt Magazine, il faut demander à Morgane.  En plus des ateliers pour 
la confection des objets qui seront en journée, il faut en prévoir le soir aussi. 
Pour l'aménagement de la Maison Jean Monnet, il faut prévoir des grilles caddy. 
Marie-Claude verra jeudi comment sont les tables à Monnet. Prévoir des 
chaises et 2 tables pour Politzer. 

 
 Assemblée générale : date à trouver en janvier. Plutôt le lundi ou le mercredi. 

 
 Contrat d'objectifs : réunion d'ici la fin de l'année.  

 
 

RAPPEL DES CONTACTS UTILES 
 
Pour vous informer sur le Comité de Jumelage et contacter les différents 
interlocuteurs du bureau : 

 

Président :  Hugues Allenet president@jumelage-guyancourt.com  07 83 58 26 28 

Allemagne : Jimmy Poteau jimmy.poteau@jumelage-guyancourt.com  06 03 75 59 77 

Ecosse :      Marie-Claude Riocreux et Marc Benda vp-ecosse@jumelage-guyancourt.com 06 
83 53 82 13 

Trésorier :    Sylvie Allenet               tresorier.jumelage@gmail.com  06 13 84 73 56 

Secrétaire :  Marc Benda      adresse mail à créer  07 86 87 85 06 
 
  Les adresses mail des différents interlocuteurs vont être harmonisées et correspondre 

au poste occupé et non pas à une personne. 
 


